

ARISTAS

NAVIDAD: RECOMENDACIONES PARA COMPRAS SEGURAS Y EXITOSAS



ECONOMÍA
10 TRABAJOS
CON MÁS
DEMANDA EN
LAS MAYORES
ECONOMÍAS DE
AMÉRICA LATINA

Pág. 2

**NECESIDADES Y
SOLUCIONES**
5 ESTRATEGIAS
PARA ORGANIZAR
SUS FINANZAS
PERSONALES

Pág. 6

¿SABÍA USTED?
ENFERMEDADES
MÁS COMUNES
EN LOS BEBÉS
RECIENTE NACIDOS
Y CÓMO
PREVENIRLAS

Pág. 8



EDITORIAL

Le damos la bienvenida a nuestra cuarta y última edición de este año de nuestra revista ARISTAS, en esta ocasión hemos seleccionado temas actuales y de su interés, esperamos que los disfrute.

En esta edición queremos comentarles sobre un tema muy importante en los últimos meses y es que, a causa de la pandemia, el desempleo en América Latina superó el 15% en 2020 en medio de la pandemia de coronavirus, sin embargo, algunos trabajos han experimentado un aumento en su demanda durante el 2021 si desea conocer más de este tema puede hacerlo en nuestra sección ECONOMÍA con nuestro tema “10 trabajos con más demanda en las mayores economías de América Latina”.

Con el fin de año inicia la época más esperada del año, la Navidad, y con este, miles de promociones y ofertas de diversos comercios que ofrecen descuentos tanto en sus sitios web como en las tiendas. Sin embargo, también es una época donde el robo y otros delitos se incrementan y esto no solamente ocurre en los centros comerciales, también en los sitios web, ante estas situaciones todos deberíamos estar alerta siga leyendo sobre nuestro tema: Navidad: Recomendaciones para compras seguras y exitosas en nuestra sección de PERSPECTIVAS.

Las finanzas para las personas siempre será un tema relevante, aunque se considere que una persona no es buena con los números, la educación financiera le permitirá entender cómo funciona el dinero y de que manera puede administrar o invertir. En finanzas personales expertos advierten que este es el momento para replantearse lo que hacemos con nuestras finanzas, conozca 5 estrategias para organizar sus finanzas personales en nuestra sección NECESIDADES y SOLUCIONES.

Tener un bebé es una etapa maravillosa en la vida de toda pareja, sin embargo, cuando se trata de padres primerizos, no sabemos que enfermedad puede llegar al recién nacido, debido a que el sistema inmunológico de un bebé recién nacido todavía no está maduro, es susceptible de padecer distintas enfermedades e infecciones, conozca las enfermedades más comunes en los bebés recién nacidos y cómo prevenirlas en la sección ¿SABÍA USTED?.

Esperamos que disfrute de esta edición y si desea dejarnos conocer su opinión, por favor, envíenos sus comentarios a aristas@statetrustlife.com

CONTENIDO

2 ECONOMÍA

10 TRABAJOS CON MÁS DEMANDA EN LAS MAYORES ECONOMÍAS DE AMÉRICA LATINA

4 PERSPECTIVAS

NAVIDAD: RECOMENDACIONES PARA COMPRAS SEGURAS Y EXITOSAS.

6 NECESIDADES Y SOLUCIONES

5 ESTRATEGIAS PARA ORGANIZAR SUS FINANZAS PERSONALES

8 ¿SABÍA USTED?

ENFERMEDADES MÁS COMUNES EN LOS BEBÉS RECIEN NACIDOS Y CÓMO PREVENIRLAS

10 TESTIMONIO

PRODUCTO AXYS

CONTÁCTENOS

SERVICIO AL CLIENTE:

servicios@statetrustlife.com
cambios@statetrustlife.com
internet@statetrustlife.com
rendimientos@statetrustlife.com

EMPLEOS:

empleos@statetrustlife.com

GERENCIA:

gerencia@statetrustlife.com

BENEFICIOS Y SINIESTROS:

beneficios@statetrustlife.com
siniestros@statetrustlife.com

COBRANZAS:

cobranzas@statetrustlife.com

10 TRABAJOS CON MÁS DEMANDA EN LAS MAYORES ECONOMÍAS DE AMÉRICA LATINA

A causa de la pandemia, la situación del empleo en países latinoamericanos fue preocupante, el desempleo en América Latina superó el 15% en 2020 en medio de la pandemia de coronavirus, algunos trabajos experimentaron un aumento en su demanda durante el 2021.



La salud y la tecnología se convirtieron en los dos sectores con mayor necesidad de trabajadores en 2020 y 2021 en relación con años anteriores. El personal médico y enfermeros fueron más solicitados a causa de la pandemia, el enfermero especializado en cuidados intensivos fue el puesto de trabajo más crítico y demandado en todos los lugares.

Cada país tiene sus propias particularidades, hay algunas tendencias generales que marcaron la evolución del mercado laboral en la región. Los empleos del sector tecnológico, que venían mostrando una demanda ascendente, dieron un gigantesco salto en 2020 a raíz de los confinamientos y las transformaciones que se han visto obligadas a realizar las empresas para facilitar el trabajo remoto.

Pero además, en la mayor economía de la región aumentó la demanda de profesionales en el sector de la investigación y el desarrollo, como farmacéuticos y bioquímicos, un elemento nuevo que marca una diferencia respecto a los requerimientos laborales de otros países latinoamericanos.

La sorpresa de los bienes raíces y comercio electrónico

El sector inmobiliario recibió un fuerte golpe debido a la crisis del coronavirus, paradójicamente se creó la necesidad de una adaptación rápida del modelo de negocio de alquiler y venta de propiedades.

Por otro lado, "muchos espacios corporativos quedaron vacantes" Pero también es cierto que con la disminución en las tasas de interés y el precio de las casas, la demanda por trabajadores del sector subió 54% respecto a 2019.

Sin un orden específico y considerando que cada país tiene sus propias necesidades laborales, estos son, algunos de los empleos con más demanda en las mayores economías de América Latina:

10 empleos más demandados por las empresas

1. Desarrollador web

Es necesario desarrollar softwares para interactuar directamente con los usuarios, así como procesar la información que se recibe.

2. Ingeniero de datos

Son los responsables de encontrar tendencias y desarrollar algoritmos para ayudar a que la información sin procesar sea útil para la empresa.

Esta profesión requiere un profundo conocimiento del diseño de bases de datos y múltiples lenguajes de programación.

3. Enfermero

El empleo con mayor demanda en la región es el de enfermero especializado en cuidados intensivos. Asimismo, se incrementó la necesidad de contar con médicos y todo tipo de trabajadores de la salud.

Con la pandemia se disparó la necesidad de trabajadores sanitarios, incluyendo aquellos especializados en salud mental.

4. Auxiliares de enfermería

Es importante contar con auxiliares de enfermería, que atienden a los pacientes en su alimentación, administración de medicamentos, procesos de limpieza, cuidados y asistencia general. Del mismo modo, se necesitan profesionales especializados en rehabilitación, terapia física y respiratoria, así como en el cuidado de adultos mayores.



5. Experto en marketing digital

Como los negocios se vieron obligados a acelerar repentinamente su transformación digital, también crecieron los empleos para los responsables de las estrategias de marketing de redes sociales, asesores de marketing digital, especialistas en posicionamiento de marca y asistentes de marketing.

6. Director o coordinador de comercio electrónico

Denominado "ecommerce manager", se encarga de gestionar un proyecto de comercio electrónico, entendiendo y controlando el proceso de venta online de principio a fin.

7. Representante de servicio al cliente

Con la rápida digitalización de las empresas también aumentó la demanda de todos los roles asociados a la atención al cliente, como el de representante de la empresa que responde a los requerimientos de los consumidores, además de los supervisores y responsables del equipo que tiene esa función.

Suelen ser las personas que trabajan en los denominados "call centers".

8. Generador de contenidos digitales

Son personas que ofrecen contenidos creativos como redactores, animadores, diseñadores, editores de video entre otros.

9. Especialista en desarrollo de negocios

Este profesional se encarga de identificar nuevas oportunidades para una empresa o dirigir un emprendimiento. Debe investigar y crear nuevos proyectos.

10. Agente inmobiliario

Su incremento en México ha provocado oportunidades de empleo para roles como agente inmobiliario, administrador de propiedades o consultor de bienes raíces.

Lo que sí es un hecho es que estos empleos seguirán en incremento en los próximos meses ya que muchas empresas aún siguen reinventándose por causa de la Covid-19.

NAVIDAD: RECOMENDACIONES PARA COMPRAS SEGURAS Y EXITOSAS.

Llega fin de año y a su vez, miles de promociones y ofertas de diversos comercios que ofrecerán descuentos tanto en sus sitios web como en las tiendas.



Con las compras online incrementando cada año, también se ha tenido un aumento en los ataques de los ciberdelincuentes, en particular durante esta época del año donde se realizan muchas compras.

Más compras significa más objetivos y eso les encanta a los delincuentes, ante estas situaciones todos deberíamos estar alerta por posibles mensajes de phishing (Estafa), por ejemplo, enlaces en los que no debería hacer clic o adjuntos inesperados que contienen malware (software que daña el usuario del ordenador). Por muy tentador que sea conectarse a una red wifi gratuita para realizar alguna compra, ello conlleva a un gran riesgo.

Diferentes especialistas brindan algunos consejos para que los consumidores puedan realizar sus compras de manera exitosa y a la vez segura:

1. Contar con un dispositivo protegido

Antes de iniciar las compras es necesario contar con un dispositivo protegido, sea una computadora de escritorio, laptop o un dispositivo móvil.

Esto se logra con la actualización del sistema operativo y las aplicaciones, especialmente los navegadores, para reducir las posibilidades de infectarse con amenazas que utilizan errores y vulnerabilidades.

Además, independientemente del sistema operativo utilizado, es importante contar con una solución de seguridad que proteja al usuario de infección con códigos maliciosos u otras amenazas durante su navegación.

2. Comprar a través de sitios reconocidos

Para evitar ser estafado al realizar una compra o ser víctima de un robo de datos bancarios y personales es aconsejable realizar las compras a través de servicios con una buena reputación, que tenga buenos comentarios en su sitio web, o que sea una página recomendada para realizar compras.

3. Tener precaución con los enlaces (links) en los correos electrónicos y redes sociales

Asegúrese de que las URL comiencen con "https://", revise la validez del certificado dándole clic al ícono del candado ubicado en la barra de la dirección. El certificado debe estar válido y a nombre del sitio Web que se está visitando. Esto significa que el sitio cifra la información y los datos quedan prácticamente inutilizables para cualquier ladrón o hacker que logre interceptar la transmisión.

4. Acceder a redes Wi-Fi seguras

Conéctese a redes de Wi-Fi conocidas y evite las conexiones públicas. Si el uso de una red Wi-Fi pública es inevitable, utilice una conexión VPN para cifrar todo el tráfico entre su dispositivo y los sitios Web en Internet.

5. Establecer contraseñas en los dispositivos

Utilice contraseñas, no las comparta y defínalas empleando combinación de números, letras y símbolos especiales como "@#!", ya que así reduce las posibilidades de que un hacker adivine su clave. Además, no utilice la misma contraseña para dos o más sitios en Internet.

Nunca envíe contraseñas ni datos de tarjetas de crédito, cuentas bancarias o similares por email. Ninguna entidad seria se los solicitará por ese medio. Y si recibe un mail que parece legítimo y requiera ese tipo de información, no envíe esos datos.

En los establecimientos comerciales

Aunque las compras por internet han aumentado en los últimos años, diferentes personas siguen prefiriendo visitar los locales y tiendas. En este caso, debe de tomar en cuenta las siguientes recomendaciones:

- Esté alerta y no pierda de vista su tarjeta, verifique el momento de que esta sea pasada por el datáfono.
- Se recomienda firmar las tarjetas para que, al momento de realizar una compra, pueda cerciorarse de haber recibido la misma tarjeta.

En el cajero

- Al momento de hacer un retiro en un cajero automático, verifique que no se presenten elementos extraños en la ranura de la tarjeta. En caso de encontrarlos, hay que avisar a las autoridades y realizar la operación en otro lugar.

- Tanto al realizar operaciones en el cajero o en un establecimiento comercial, siempre proteja la clave al momento de digitarla.

- Esté siempre alerta si se acerca un desconocido o extraño mientras se realiza la operación. No acepte ayuda de terceros.

- Al terminar la transacción, se recomienda verificar el estado de la cuenta en la pantalla. En caso de imprimir el recibo, se recomienda destruirlo antes de arrojarlo a la basura.

Con estas recomendaciones los usuarios podrán conseguir sus regalos para Navidad sin problemas, pero sobre todo comprar con toda seguridad, es importante que los usuarios pongan en práctica algunas reglas de prevención básicas de modo que sus compras online sean seguras, el ahorro de tiempo y la comodidad de adquirir los regalos navideños desde el hogar no repercuta en el robo de información o dinero a causa de un ataque informático.

Referencia: <https://gadgerss.com/2021/11/23/black-friday-y-navidad-recomendaciones-para-compras-seguras-y-exitosas/>



5 ESTRATEGIAS PARA ORGANIZAR SUS FINANZAS PERSONALES

Aunque se considere que una persona que no es buena con los números, en el caso de las finanzas personales es importante tener algún tipo de educación financiera al respecto para poder prosperar. La educación financiera le permitirá entender cómo funciona el dinero y de esa manera puede administrar e invertir de acuerdo a las metas que haya establecido.



Mientras los trabajadores informales o aquellos con baja calificación han pasado penurias, aquellos profesionales que mantuvieron su trabajo en tiempos de pandemia han visto una disminución de sus gastos producto del confinamiento.

Se trata de los “ahorradores pandémicos”, también llamados “super ahorradores” aquellos que disminuyeron sus gastos porque dejaron de viajar, de salir a comer, de ir al cine o participar en eventos, o que frente a la incertidumbre, optaron por ser más precavidos.

Para muchos ha sido una especie de ahorro forzado, pero en la medida que avanza el proceso de vacunación global y la economía comienza a recuperarse, es probable que poco a poco estos ahorradores pandémicos vuelvan a aumentar los niveles de gastos.

A nivel de las finanzas personales, expertos advierten que este es un buen momento para replantearse lo que hacemos con nuestro dinero, tanto del punto de vista del pago de deudas, como del ahorro y la inversión. Teniendo claro que para tener éxito en sus finanzas debe tener un plan organizado y que funcione para usted, le compartimos 5 estrategias para organizar sus finanzas personales.

1. Defina sus objetivos financieros y elabore un presupuesto

Lo que suelen recomendar los expertos es fijarse metas para el mes, para el año y para el largo plazo. Es recomendable dejarlo por escrito para que pueda revisar cada vez que pierda la brújula.

Los objetivos financieros pueden ir desde recuperarse del impacto financiero de los últimos meses, conseguir un trabajo extra para complementar su ingreso actual, buscar dónde están las tasas de interés más convenientes para reestructurar su deuda, aumentar su nivel de ahorro, cambiar de trabajo o emprender.

En largo plazo, es conveniente visualizar dónde quiere estar financieramente en 5 o 10 años más. De esa manera, sus objetivos más específicos estarán en el marco de un horizonte mayor.

Definidos los objetivos, el paso siguiente es crear un presupuesto. No tiene que ser necesariamente algo complicado ni con lujo de detalles, pero debería incluir al menos los gastos fijos agrupados en categorías, como puede ser la renta o la hipoteca, comida, medicamentos, vestuario, educación, vehículo, seguro médico, deudas, entretenimiento o lo que le sea más útil.



2. Cree metas de ahorro

Una vez definidos los objetivos y elaborado un presupuesto, viene el siguiente paso: ahorrar. Debe tener algo que pueda cubrirle en caso de una emergencia, así que hacer el hábito de ahorrar le ayudará a lograr su meta. El primer paso para comenzar a ahorrar es determinar cuánto gasta. Realice un seguimiento de todos sus gastos. Una vez tenga toda esa información organice los números y cree sus metas de ahorro.

3. Invierta en aquello que está dispuesto a perder

El ahorro y la inversión van de la mano. Mire las tasas de interés de su país y analice en qué medida le conviene guardar el dinero en el banco o invertirlo. Invierta en activos que realmente entienda y no asuma riesgos con el dinero que necesita. Otra opción es diversificar poco a poco las inversiones para evitar una pérdida total cuando un activo se desplome.

4. Determine cuál es su límite financiero y aprende a decir “no” a gastos innecesarios

Al tener más dinero que quizá haya ahorrado por no gastarlo en otro lugar, puede ser fácil decir que sí cuando en realidad estás guardando su dinero para algo más importante. Ese objetivo se ve diferente para todo el mundo así que no tenga miedo en simplemente decir no y disciplinar sus hábitos de gastos.

5. Realice una lista de sus gastos

Una excelente manera de entender hacia dónde va tu dinero y cómo manejarlo, es haciendo una lista de todas las cosas que debes pagar. Así también podrás determinar en qué puedes reducir gastos y qué tan real es esa meta financiera que te propones. Al hacer esto podrás responder a la pregunta de “¿son mis ingresos más grandes que mis gastos?”.

Con estas estrategias espero que puedas comenzar o continuar tu educación financiera. Este ejercicio se debe practicar constantemente ya que el aprendizaje nunca termina. Mientras más atención prestes a tu dinero, mejor estarán tus finanzas.

ENFERMEDADES MÁS COMUNES EN LOS BEBÉS RECIEN NACIDOS Y CÓMO PREVENIRLAS



Afecciones como ictericia, gastroenteritis o dermatitis son frecuentes en bebés recién nacidos. La mayoría de las veces son problemas leves que no requieren de hospitalización.

Se considera que un bebé es recién nacido hasta que tiene un mes de vida. Durante este tiempo y en los meses siguientes, debido a que su sistema inmunológico todavía no está maduro, es susceptible de padecer distintas enfermedades e infecciones.

¿Cuáles son los problemas más frecuentes en los recién nacidos?

En los primeros días o semanas del recién nacido, es frecuente que puedan surgir algunos problemas de salud. Algunos surgirán en el momento del nacimiento y otros unos días o incluso semanas después, cuando el bebé se encuentre en casa.

En el momento del nacimiento, lo normal es que el recién nacido llore y comience a respirar de forma natural, pero a veces pueden presentar alguna dificultad al adaptarse a respirar y pueden necesitar ayuda en los primeros minutos de vida. Si esa dificultad persiste, puede ser necesario ingresar al recién nacido para proporcionarle soporte respiratorio.

Durante los primeros días de vida también pueden surgir otros problemas, como descenso de los niveles de la glucosa, deshidratación o aparición de ictericia (coloración amarillenta de la piel por aumento de la bilirrubina), etc. También hay otros problemas relacionados con infecciones o digestivos, estos son algunos de los más frecuentes:

Gastroenteritis.

La gastroenteritis es una inflamación aguda de la mucosa del estómago y/o de los intestinos a causa de patógenos que pueden ser bacterias, virus o parásitos. Los síntomas más comunes son diarrea y vómitos,

y en el caso de los bebés, lo más común es que sean a causa de un virus. Suele resolverse solo, pero los padres deberán estar atentos, sobre todo, a que no se deshidrate, un problema grave que sí puede necesitar de ingreso en caso de los recién nacidos.

Infecciones respiratorias.

Son muy comunes, sobre todo en otoño e invierno, especialmente las infecciones en las vías altas, que provocan congestión y tos. Si la infección desciende a las vías bajas, que es menos común, sí puede ser más grave, pues puede derivar en neumonía o las temidas bronquiolitis, que a menudo terminan en hospitalización.

Ictericia.

Es un trastorno bastante común que se produce cuando en la sangre del bebé hay un exceso de bilirrubina, de ahí que su piel tenga un aspecto amarillento. Por suerte, además de que no suele ser grave y se resuelve en pocos días, suele aparecer muy pronto, por lo que es común que el niño aún esté en el hospital cuando empiecen los síntomas. Para evitar complicaciones, es común dejar al recién nacido algún día ingresado.

Otitis.

Esta molesta inflamación en el oído es muy común en bebés y niños pequeños y se debe principalmente a las infecciones respiratorias, a darle el biberón mientras está acostado o al abuso del chupete, lo que favorece a que algunas bacterias colonicen el oído provocando dolor y fiebre. Aunque tampoco suele ser grave, cuando se producen otitis en las primeras semanas o meses de vida se suelen prescribir antibiótico para evitar complicaciones más graves.

**Reflujo.**

Se debe a que el esófago del recién nacido no está del todo bien desarrollado, es bastante común que muchos de ellos padezcan reflujo gastroesofágico, que provoque regurgitaciones o vómitos. En general, no hace falta tratamiento y se resuelve por sí solo, pero en algunos casos, si estas regurgitaciones son muy frecuentes, sí puede ser necesario tratamiento farmacológico o modificar algunos hábitos en la alimentación hasta que el sistema digestivo madure.

Problemas cutáneos.

Es habitual que la piel del recién nacido sea muy sensible y que tenga reacciones ante la presencia del pañal o a algunos productos cosméticos, etc. La dermatitis del pañal es muy común a causa de la humedad y el calor, etc. Mejora mucho con tratamientos cutáneos específicos y según va creciendo el bebé.

Estreñimiento.

Alrededor de 30% de los recién nacidos tienen estreñimiento en algún momento, es decir, que sus deposiciones son muy infrecuentes y duras. Es más común entre los niños que se alimentan con biberón y aunque no es grave, puede ser muy molesta y es recomendable que se trate.

Cómo prevenir las afecciones más frecuentes en recién nacidos

Hay muchas enfermedades o afecciones que no se pueden prevenir, como la ictericia o algunas relacionadas con una inadecuada transición a la vida fuera del útero materno o los problemas nutricionales o digestivos. Otros, además, surgirán mientras el niño esté en el hospital, por lo que se localizarán y tratarán rápido. Además, el personal sanitario vigila el estado de salud del nacimiento y proporciona las indicaciones necesarias para que los recién nacidos reciban un cuidado adecuado en su domicilio. Por eso la mejor manera de prevenir, es seguir las indicaciones recibidas por el personal sanitario (alimentación, medidas higiénicas, postura boca arriba para dormir, signos de alarma, etc.).

Una vez fuera del hospital, es importante que el recién nacido acuda a una revisión en su centro de salud en la primera semana de vida para confirmar que está comiendo bien, que gana peso adecuadamente y que no presenta ningún problema de salud. En cualquier caso, si un recién nacido rechaza las tomas, presenta fiebre o tiene síntomas de infección respiratoria (como cuadro catarral o tos con dificultad respiratoria), siempre se debe acudir a valoración a un centro sanitario.

TESTIMONIO

En esta ocasión les presentamos el testimonio de la Sra. Nohemy* Administradora de empresas y madre de 2 hijos, a quienes decidió asegurar el futuro de ambos con un plan de educación de StateTrust Life. Los hijos de la Sra. Nohemy poco a poco y mediante estos planes lograron completar sus estudios Universitarios. Ahora Nohemy* muy satisfecha con los resultados, decidió que era hora de pensar aún más en su futuro, porque ya sus hijos estaban graduados. Así que decidió adquirir un plan de retiro, escogió nuestro plan de retiro AXYS en noviembre del 2010, cuando contaba con 55 años de edad porque ella quería estar preparada y cómoda al momento de su retiro.

Durante 10 años la Sra. Nohemy* realizó los aportes correspondientes a la póliza. Gracias a esta decisión ahora la Sra. Nohemy a sus 65 años, cuenta con un retiro pleno y feliz, con la seguridad que nuestro plan de retiro AXYS le brindará protección y seguridad total.

Al recibir su desembolso, la Sra. Nohemy* expresó su agradecimiento por el proceso y atención que recibió desde los planes de educación de sus hijos hasta su mismo plan de retiro, menciona que se sentía satisfecha con los resultados de sus planes.

ACERCA DEL PRODUCTO: AXYS es un plan de retiro variable multimonedado, cuenta con diferentes opciones de inversión, este plan está adaptado a las necesidades individuales de nuestros clientes que desean lograr un ingreso de pensión con base en una suma de capital.

Obtenga más información sobre este producto visitando: www.statetrustlife.com

*Estos no son los nombres reales de nuestros clientes.



**MANTÉNGASE INFORMADO ACERCA
DE TODO LO QUE DEBE SABER SOBRE
SALUD Y BIENESTAR**

¡SUSCRÍBETE AHORA!



RECUERDE QUE CUANDO NECESITE AYUDA, INFORMACIÓN O PARA OBTENER SERVICIOS Y BENEFICIOS ADICIONALES PUEDE CONTACTARNOS POR LA VÍA DE SU PREFERENCIA.



LLÁMENOS

Un agente de servicio le asistirá con lo que necesite:

LLAMAR

SOLICITE UNA LLAMADA

Y un agente le contactará para proveerle el servicio requerido.

SOLICITAR LLAMADA



ESCRÍBANOS POR CORREO ELECTRÓNICO

Escribiéndonos a servicios@statetrustlife.com usted recibirá la ayuda que necesite con nuestros productos y servicios.

Nuestro Centro Internacional de Servicios está disponible para asistirle de lunes a sábado de 9:00 AM a 6:00 PM ET.



GESTIONE INFORMACIÓN Y SERVICIOS

A través del portal del cliente, usted podrá:

Revisar balances, estados de cuenta y la estructura de la inversión.

Realizar cambios de beneficiarios, aportes y contribuciones en línea, entre otros.

PORTAL DEL CLIENTE